



Mario Kreutzberger, recibirá distinción de GORE Maule en Aniversario de la Región

El internacionalmente destacado animador talquino, Mario Kreutzberger, creador de la Teletón chilena, viajaría especialmente a la capital regional del Maule este próximo octubre, para recibir la máxima distinción al Mérito Regional. La decisión fue tomada en la sesión extraordinaria del Consejo Regional del Maule, llevada a cabo este lunes pasado, con motivo a la celebración del aniversario 432º de la región.

En la reunión, también se votó por los nombres que recibirían la Distinción Cardenal Raúl Silva Henríquez y la Distinción Poeta Pablo Neruda. «Hablé con él (Don Francisco). Estaba súper contento y va a viajar en octubre a Talca para que le entreguemos el premio. Estaba muy feliz porque es talquino de nacimiento y su aporte es más que reconocido», sostuvo la máxima autoridad regional.

Otro destacado personaje maulino que recibirá una premiación es el tenismesista paralímpico de Yerbos Buenas, Luis Flores, con triunfos nacionales e internacionales. Entre las Medallas al Mérito Región del Maule, los nominados son: de la provincia de Cauquenes, Tulio Hernández (Empresario); de Curicó, Alfonso Navarro (Rodeo); de Talca, César Muñoz (ex Seremi y ex Consejero Regional) y de Linares, Enrique Gutiérrez (Rodeo).

Este acto de reconocimiento reafirma el compromiso de la región del Maule con sus talentos, su historia y su cultura, destacando a quienes han llevado en alto el nombre del Maule en diferentes ámbitos.